
交通の問題点・課題 整備への期待 その他 

• 国道2号が渋滞している場合、抜け道と
して、生活道路を猛スピードで走る自動
車がいる。小学生が事故に遭っており、
安心・安全の確保を重視して欲しい。 

• 道路施設の老朽化が進んでおり、修繕
計画をしっかり立てて、既存道路の維
持管理をしていくことが重要である。 

• 雪でスリップして動けない県道も多くあ
る。生活道路の改善も考えて整備して
欲しい。 

• 光市は朝の通勤時に渋滞が発生してい
る。県西部は道路が多く整備されてい
ると感じており、光市は他地域と比べて
道路整備が遅れているのではないかと
感じる。 

• 台風時に沿道のヤシの木の皮が車道
部に落ち、走行の妨げになっている。ま
た、枝が信号機に掛かり、見えない場
合がある。植樹しないということも必要
なのではないか。 

• 周南地域は山間部が多く、積雪、凍結
対策が必要である。 

• 光市は、幹線道路が国道188号しかなく、
老朽化した橋梁も多い。周南市は、橋
梁はないが渋滞が多い。共通の問題を
解決するには周南道路の整備が必要
である。 

• 下松市の周南記念病院へのアクセスが
脆弱であり、災害時の代替路の整備を
お願いしたい。 

• 下松市は切戸川の氾濫が多い。ダムの
建設にあわせ、道路を整備することも
出来るのではないか。 

• 通学路などの安心・安全の確保につい
ては、警察と連携し、交通規制や信号
設置等の短期で出来る対策を実施して
欲しい。 

• 県全域では、カバー圏域などが拡大し
たとのことだが、具体的に周南地域の
どこが改善したのか示して欲しい。 

• 光市は、30～40年前から都市計画道路
等の整備が進んでいない。 

• 生活道路の草刈りなど、簡易な作業に
ついては、地域住民に協力を得るなど、
財源が少ない中で工夫して欲しい。 

• 道路整備を進めるにあたり、用地買収
が難航し、進まないことが現実である。
まず、地権者の同意のもと進めることが
必要であり、場合によっては法改正等
の必要があるのではないか。 

• 道路整備は、これまで分析された渋滞
のデータ等を活用しながら、透明性や、
地域間の公平性を重視して、進めて欲
しい。 

• 道路整備より、公共交通の充実など、
歩きやすいまちづくりに繋がる施策を進
めて欲しい。 

• 道路整備は、限られた予算の中で科学
的に優先順位をつけて実施すべきであ
る。 

• 道路用地を使ってのイベント開催など、
道路を活用したにぎわい創出施策が出
来るよう柔軟な対応を求める。 

【周南地域】の主な意見 ～地域の道路・交通の問題点や課題、整備に対する期待～ 


